

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ajak Staf Desa Tingkatkan Kewaspadaan

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

May 16, 2024 - 09:58



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ajak Staf Desa Tingkatkan Kewaspadaan

Kamis pagi ini, tepat tanggal 16 Mei 2024, Desa Tegallega menjadi saksi kegiatan yang berarti. AIPDA Didin Sukendar, seorang Bhabinkamtibmas yang

dikenal aktif dan peduli terhadap keamanan masyarakat, memimpin rapat di Kantor Desa Tegallega, yang bertujuan untuk mempererat kerjasama antara kepolisian dan staf desa dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Dalam suasana yang penuh semangat, AIPDA Didin memberikan sejumlah himbauan yang cukup penting kepada staf desa. Salah satu di antaranya adalah pentingnya kewaspadaan terhadap perdagangan orang yang meresahkan. Dengan mengingatkan akan iming-iming gaji besar, AIPDA Didin berharap agar staf desa dapat menjadi garda terdepan dalam mencegah praktik kejahatan ini.

Tak hanya itu, dengan musim penghujan yang kian dekat, AIPDA Didin juga mengingatkan akan potensi bencana alam seperti longsor dan banjir. Masyarakat diminta untuk tetap waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

Dalam upaya menjaga keamanan yang lebih baik, AIPDA Didin juga mendorong aktifnya kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Langkah ini diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan pertama dalam mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.

Selain itu, dalam konteks politik yang sedang berkembang, AIPDA Didin juga menekankan pentingnya menjaga situasi harkamtibmas, terutama pasca pemilu 2024. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Pada akhir rapat, Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas serta staf desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Semoga kerjasama yang baik ini dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tutupnya.